

DICIEMBRE | 2024

Colbún S.A. en alianza con AIEP capacitan a vecinos de la comuna de Colbún

- *Ambas entidades impulsaron sesiones de aprendizajes para fortalecer la gestión turística en Camping en Colbún Alto y así también, las habilidades de los vecinos de la calle O Higgins de Colbún.*

En un esfuerzo conjunto por potenciar las capacidades de las comunidades, Colbún S.A., en alianza con el Instituto Profesional AIEP a través de su Dirección de Vinculación con el Medio, desarrollaron diversas capacitaciones a dos organizaciones de la comuna de Colbún, a la Junta de Vecinos número 19 de Colbún Alto y a la Junta de Vecinos número 3 de la población O Higgins.

La primera capacitación, desarrollada en ocho sesiones presenciales de cuatro horas cada una, entregó herramientas prácticas y teóricas para fortalecer la administración del Camping Colbún Alto. Este espacio, entregado en comodato el año pasado a la Junta de Vecinos por Colbún S.A., es clave para el desarrollo turístico de la zona. Entre los temas abordados se incluyeron prevención de riesgos, primeros auxilios, educación financiera y planificación de emergencias, contribuyendo a la mejora de los servicios, el autocuidado y la competitividad del recinto.

Con esto, se certificó a seis miembros de la Junta de Vecinos número 19 de la localidad tras su participación en un completo programa de formación.

“Desde el Complejo Colbún, trabajamos constantemente para cumplir nuestro propósito: impulsar y transformar los sueños de las comunidades con las que nos relacionamos. En esta oportunidad, en coordinación y alianza con el Instituto Profesional Aiep, desarrollamos un programa de capacitación y talleres dirigidos a las juntas de vecinos de Colbún Alto y de la Junta de Vecinos N° 19, para entregarles herramientas que los ayuden a potenciar sus habilidades”, destacó Carolina Jacques, jefa de asuntos públicos de Colbún S.A. en El Maule, enfatizando la importancia de esta capacitación para la comunidad.

Por su parte, Nicolás Gagliardi, director nacional de Vinculación con el Medio de AIEP, manifestó que “vincularnos con Colbún S.A. y realizar acciones en las comunidades fue fundamental para fortalecer el tejido social y generar experiencias significativas. En la Región del Maule, hemos trabajado con juntas de vecinos, emprendedores y personas mayores, desarrollando iniciativas que enriquecen tanto a la comunidad como a nuestros estudiantes. Este esfuerzo, iniciado en 2024, esperamos proyectarlo hacia 2025, consolidando nuestro compromiso con el desarrollo comunitario”.

Albertina Ávila, presidenta de la Junta de Vecinos de Colbún Alto, expresó que “el programa en el que participamos fue muy útil y significativo. Permitió adquirir conocimientos importantes en áreas como la prevención de riesgos, primeros auxilios y finanzas, entre otros. Fue una gran ayuda tanto para mí como para mis vecinos, y estoy muy agradecida con Colbún S.A. y el AIEP por esta valiosa iniciativa”.

El otro taller, realizado en la comunidad de Vecinos N° 3 de la calle Bernardo O’Higgins, fue dirigido a adultos mayores. Fue realizado en dos sesiones prácticas, benefició a 15 personas, quienes aprendieron sobre cómo mantenerse activos, prevenir caídas y mejorar su calidad de vida.

Esta alianza representa una muestra concreta del compromiso de Colbún S.A. y AIEP con el fortalecimiento de las comunidades locales, promoviendo tanto el desarrollo turístico como la inclusión y bienestar de los adultos mayores a través de la educación y el trabajo colaborativo.

Para más información

Camila Vidal
Comunicaciones Colbún
Email: cvidal@colbun.cl

Francisca Lama
Asesora de Comunicaciones Colbún, Maule.
Email: francisca.lama@gmail.com

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 38 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA